

NEMESIO DE LARA QUIERE CENTRARSE EN TEMAS LOCALES

“El PSOE no iniciará ninguna campaña de truenos”

El Partido Socialista presentó el comité electoral de cara al 28-M, y con él el estilo de campaña, que según el Secretario General y candidato a la reelección como alcalde, Nemesio de Lara, “queremos que sea limpia, y vamos a huir de hacer una campaña violenta y de crispación, aunque ya hayan sonado los primeros truenos, nosotros no vamos a iniciar ninguna campaña de truenos”, pero añadió “responderemos en caso de ataques”.

De Lara insistió en la necesidad de centrarse en los problemas de La Solana y no en los de política nacional



Miembros del PSOE en la presentación de su campaña.

o internacional. “Nuestro programa será participativo, de los buenos políticos, y no milagrero y utópico de los que hacen el mal político y tienden a engañar a la gente con cosas imposibles”.

Por otra parte, insistió en que el asunto de Agustín Ortega es “algo personal suyo, y que por lo tanto me la trae al fresco; sin embargo, se ha demostrado que todo es mentira”. “No creo

que influya en el votante. Sería injusto; el pueblo sabe bien a quién va a votar el 28 de mayo, y debe recordar el cambio que ha dado La Solana en los años de Ayuntamiento socialista”.

Sucesos

Arde un coche en plena calle



Sobre las seis de la tarde del viernes 10 de marzo ardía un coche en la Plaza Mayor, siendo extinguido el incendio por los extintores de la Policía Local, con los daños de consideración, sobre todo en el motor y el salpicadero. El vehículo, un Seat Ibiza, ardía después de que la conductora comprobaba la salida de humo del motor y lo aparcara justo entre las Plazas Mayor y de Don Diego. La imagen muestra un momento del incendio, que congregó a numerosos curiosos.

Trágico accidente de la familia Romero de Avila-Salcedo

Un accidente de trágicas consecuencias para la familia Romero de Avila-Salcedo tuvo lugar en la mañana del 5 de abril, cuando en el kilómetro 375 de la carretera nacional N-430 colisionaban dos turismos. El matrícula de CR-2244-H era impactado por el matrícula de Córdoba-7300-AG, resultando graves varios de los ocupantes de ambos coches.

En el primero viajaban tres miembros de la familia solanera Romero de Avila-Salcedo, conduciendo Santiago, quien iba acompañado por su madre y su hermana. Como consecuencia del fuerte impacto fallecía días después Petra Salcedo Mateos Aparicio y en estos momentos se recupera de las graves heridas sufridas el conductor Santiago, que tuvo que ser trasladado a Madrid.

Sucesos de Semana Santa

Por lo que respecta a los accidentes del puente de Semana Santa señalar que a las 11.30 del día 14 de abril, en el kilómetro 379,500 de la N-430, el turismo matrícula de CR-9173-J, que era conducido por F.F.P. de 22 años, que resultó ileso, colisionó frontolateralmente con el ciclomotor pilotado por J.F.P.A. de 72 años, que resultó herido de gravedad.

Igualmente el viernes 14 de abril, sobre las 20.30 horas y en el cruce de las calles Camino Hondo con Eloy Gonzalo, colisionaban los vehículos B-4610-FB con el M-1585-HZ, resultando herido el niño de dos años A.L.R.O, mientras que el día 15 a las 23 horas en la travesía de la N-430, a la altura de la calle Empedrada colisionaba un ciclomotor con el turismo CR-0723-E, resultando con heridas el conductor del ciclomotor J.P.G., así como daños en ese vehículo.